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こんにちは、宮城県議会議員の庄田圭佑（しょう

だけいすけ）です。 

去る 10 月 26 日には初当選から丸１年の節目

に、イズミティ２１にて「第３５７回定例会を終え

て」というテーマで県政報告会を開催致しました。

過去の一般質問（下表参照）で取り上げたテーマと

第３５７回定例会でのトピックスを中心に約２００

名の皆様にパワーポイント形式で県政報いたしまし

た。昨年１１月１３日初登庁時の初心を忘れること

なく、気持ちを新たにしたところであります。 

さて、この１年間は３回の一般質問、１回の予算

総括質疑をさせて頂きました。昨年初当選した１７

人の新人議員では唯一、年４回ある議会の全てにお

いて質問をさせていただいたことになります。お陰

様で、回数を重ねるごとに徐々にではありますが質

問の質も向上し、直近の第３５７回定例会では、２

年連続全国ワースト１位の障害者雇用率について、

村井知事からは「簡単ではないが全国１位を目指

す」という答弁を引き出すことも出来ました。その他にも、先進医療機器の導入や医療費の適正化に向け

た予防医学の充実、いじめ・不登校等対策に家庭教育支援の強化、東京五輪では 4,000 機にも及ぶビジ

ネスジェットでの来日が予想されておりますが、ビジネス

ジェット後進国の我が国では受け入れ態勢も不十分である

ことから、仙台空港民営化に併せビジネスジェットを積極

誘致すべきといった、様々な提言を執行部にして参りまし

た。これも、何かと話題にはなっていますが、政務活動費

あってこそ、こうした提言に結びついております。 

また、選挙での４つの公約（くらしを守る、ひとを育て

る、企業を育てる、みやぎブランドを創る）を実現してい

くために、引き続き精力的な政務活動に邁進し、そこで得

た体験や知見を、議会での一般質問や総括質疑を通じて県

政発展に資する積極的提言を行って参ります。 

引き続き、宮城発展に向けて全力疾走して参ります。ど

うか、皆様から忌憚のないご意見をお寄せいただければ幸

いに存じます。  
宮城県議会議員 庄田圭佑 
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第３５４回定例会（一般質問） 

１ 重粒子線がん治療装置の導入について 

２ 宮城県のいじめ対策強化について 

３ 宮城県の運動施設整備について 

第３５５回定例会（予算総括質疑） 

１ 観光産業の更なる発展について 

２ 学校教育を取り巻く諸課題について 

第３５６回定例会（一般質問） 

１ 我が県の財政見通しについて 

２ 学校教育を取り巻く諸課題について 

３ 我が県の医療に係る諸課題について 

第３５７回定例会（一般質問） 

１ 障害者の雇用促進強化の取り組みについて 

２ 我が県の諸課題解決に向けて 

（１）関東・東北豪雨被害対策について 

（２）わが県の婚活支援強化について 

この１年間の議会質問の実績！ 
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県議会議員 庄田圭佑プロフィール   
●１９８４年（昭和５９年）２月２日仙台生まれ泉区育ち。 
●明泉幼稚園、南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業後、㈱サンケイビル(フ
ジ・メディアＨＤ傘下)に入社し、都市開発事業に従事。その後、衆議院議員秋葉賢也秘書を務め、２０１５年１０月宮城県
議会議員に初当選。自由民主党・県民会議に所属。現在、経済商工観光委員、いじめ・不登校等調査特別委員。 

●先祖が白虎隊だった縁で「みやぎ会津会」所属 ●趣味:ジョギング、スポーツ観戦、旅行 ●特技:和太鼓、乗馬 
庄田圭佑事務所 〒９８１-３２１３ 仙台市泉区南中山２-２-５ TEL０２２-３４２ｰ１０４１ FAX ０５０ｰ３７３７ｰ４４２１ 

                                             

                                                

                                                

お名前          お電話            住所                  

県政へ一言！！～皆様からのご意見をお待ちしております！～ FAX ０５０－３７３７－４４２１ 

県政課題の解決、県政発展のために積極的に勉強会・各種調査等を行っております！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 秋と言えば、スポー

ツに芸術、文化に食欲

と、数限りなく挙げら

れますが、今年は例年

以上に様々なイベント

へ参加いたしました。 

 まず、東日本震災以

降、毎年岩沼市の千年

希望の丘で行われてい

る、チャリティマラソ

ン大会、パラカップせ

んだいへの出場を皮切

りに、大会名誉会長を

務める泉区親善ゲート

ボール大会や、来年宮

城県で開催される全国

総合文化祭のプレ大会

開会式等のイベントに

出席いたしました。  

スポーツから芸術文

化に至るまで、幅広い

活動を通じ県政発展に

役立てて参ります。 

スポーツの秋・文化の秋！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

タカマツペアに県民栄誉・議長特別賞授与！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阪神淡路大震災を契機に整備された

兵庫県三木市の広域防災拠点を視察・ヒ

アリングをして参りました。 

伺った運営のポイント等について、今

後宮城県でも整備される宮城野原の広

域防災拠点へ生かして参ります。 

その他日常活動の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知県庁において、名古屋コーチ

ンや電照菊と言った愛知県の農林水

産品ブランド確立事業についてヒア

リングを実施いたしました。 

愛知県の事例を参考にしながら県

政発展に役立てて参ります。 

給付型奨学金制度の拡充を目指

し、弁護士の皆様と奨学金返済に係

る現状と課題について勉強会を実

施しました。私自身も奨学生であっ

たことから、給付型奨学金拡充に積

極的に取り組んで参ります 

リオ五輪で金メダルを獲

得したタカマツペアに対し

て、県民栄誉賞と議長特別

賞が授与されました。 

我が県からメダリストが

生まれる様、より一層のス

ポーツ環境の充実にしっか

りと取り組んで参ります。 


